

In der Walzbachhalle war heute ein buntes Treiben angesagt. Prinzipiell ist das natürlich bei jedem Training so ☐ Aber heute gab es speziell ein Faschingstraining der wC und der wD zusammen.

In bunten Verkleidungen und zu passender Musik hatten wir heute bei verschiedenen Spielchen einfach nur Spaß. Ins Schwitzen kam man natürlich auch. Aber das Vergnügen stand heute im Vordergrund. Und ein paar Gudsel flogen auch immer wieder mal durch die Luft, worauf sich die Mädels dann stürzten.

So war das jahreszeitlich entsprechend eine schöne Abwechslung vom üblichen Trainingsalltag.



